



## COMITE COMARCAL DE CORDOBA

FECHA: 19-NOVIGNBRE-1993
A LA ATENCION DE: REDACTOR JEFE
REMITE: GABINETE DE PRENSA
ASUNTO: NOTA DE PRENSA
SE ESPERA CONTESTACION: $NQ$
Nº DE HOJAS INCLUIDA ESTA: .₹
NUMERO DE FAX: 957 / 48 48 42
NUMERO DE TELEFONO: 957 / 48 48 42



REUNION ENTRE EL PARTIDO ANDALUCISTA Y LAS CENTRALES SINDICALES DE ANDALUCIA

El Secretario General del Partido Andalucista, Miguel Angel Arredonda, y el Secretario Nacional de Comunicación, Antonio Ortega, han mantenido en la mañana de hoy una reunión con los representantes sindicales de UGT y CCOO en Andalucía para analizar las movilizaciones sindicales previstas para el próximo 25 de Noviembre.

El Partido Andalucista ha mostrado su apoyo a estas movilizaciones convocadas por las centrales sindicales CCOO y UGT, ya que entiende que la recuperación económica no sólo se puede basar en la reducción de los costes laborales. La innovación tecnológia, la agresividad comercial de las empresas, la inversión pública anticíclica y una política económica acertada por parte del Gobierno de España y de Andalucía son aspectos inseparables para acometer la solución de la crisis económica.

Miguel Angel Arredonda, en este sentido, ha señalado la necesidad de que los costes financieros de las PYMES se reduzcan de forma efectiva. "La banca y las Cajas de Ahorro no están rebajando de forma efectiva los intereses de sus créditos, vamos a pedir una reunión con los empresarios para estudiar conjuntamente qué tipos de medidas se pueden aplicar en este tema y en otros." Tema éste de las rebajas de los intereses que por otra parte afecta a la gran mayoría de los ciudadanos, aunque la bajada del precio del dinero no afecta los bolsillos de los ciudadanos y se está convirtiendo más en una campaña de publicidad que en una voluntad real.



Por último el Partido Andalucista ha expresado a los sindicatos la importancia de celebrar las Elecciones Andaluzas sin interferencias de ningún otro proceso electoral, para, precisamente, discutir la específica problemática andaluza. "Las Elecciones Andaluzas deben ser el foro de debate donde poner de manifiesto esa problemática específica, en la que deben estar interesados todas las organizaciones sociales y políticas de Andalucía". "Parte de los recortes sociales que se anuncian en Andalucía son producto de la política económica que está aplicando el Gobierno, reflejo del programa del nacionalismo catalán. Nos tememos que el propio PDR que se anuncía sea un buen programa electoral que se conviertirá en un recorte drástico de este tipo de prestaciones tras las elecciones."

Andalucía, 16 de Noviembre de 1993

GABINETE DE PRENSA



